

Jornada de lectura en Beguerie

Escrito por Administrador

Jueves, 02 de Diciembre de 2010 21:00

Recientemente, en la escuela primaria Nº 7 "José Manuel Estrada" de la localidad de Carlos Beguerie, se llevó a cabo la Fiesta Provincial de la Lectura, organizada por la Dirección de Cultura y Jefatura Distrital.

Los alumnos, padres y docentes disfrutaron de una hermosa jornada soleada, de cuentos de diferentes géneros, como terror, ciencia ficción, fantástico, entre otros.

Luego de terminada esta etapa, nadie se perdió la oportunidad de divertirse con diferentes juegos orientados a la literatura, como la búsqueda del tesoro, y armando títulos de cuentos.

Todo se desarrolló en un clima festivo y de encuentro, finalizando con diferentes ritmos musicales a cargo del profesor de música del establecimiento.